



voyage en Finlande, suite

publié le 01/02/2023

Le séjour se poursuit dans de très bonnes conditions. Nous avons visité une chocolaterie, une entreprise de jeux vidéo et assisté à un match de hockey sur glace. Chaque matin, les élèves participent à des cours de finnois, suédois, anglais ... et même de cuisine ! Ils ont également animé un cours dans notre langue. Cet après-midi nous découvrons l'île forteresse de Suomenlinna. Le froid n'est pas très vif, la neige manque un peu... et le temps passe trop vite !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.